

ÄA 3.0-9 Kommunalpolitik ist die Königsdisziplin der Politik

AntragstellerIn: Landesvorstand der Grünen Jugend Hessen

Die Landesmitgliederversammlung möge beschließen:

Von Zeile 178 bis 179 einfügen:

Koordinationsstellen für jeden Landkreis und jede Stadt. Viele Kommunen greifen das Angebot auf, weitere können folgen. Wir wollen noch bessere Aufklärung über rechtsextremes Gedankengut, Zivilcourage vor Ort und eine integrative Asylpolitik leisten. In Hessens Kommunen ist viel Platz für Menschen unterschiedlicher Herkunft und Religionen. Faschistische und rechtsextremistische GegnerInnen von Toleranz, Freiheit und Vielfalt haben jedoch keinen Platz verdient!

Begründung

Erfolgt mündlich.